

オスプレイの墜落事故

「都は飛行中止を米軍と国にもとめよ」

和泉都議が即日談話を発表

十一月二十九日、在日米軍のCV22 オスプレイが鹿児島県屋久島沖で墜落しました。

おみ都議は都議団幹事長として、即日「ただちにオスプレイの飛行を中止すべき」との談話を発表し、都に



かねてから事故が多発しているCV22 オスプレイは、東京の横田基地に配備され、東京の上空を訓練飛行していることでも知られていません。恐れていたことが現実になったのは、和泉な

日本共産党都議団 物価高・年末対策で 都独自の補正予算を と申し入れ

第四回定例都議会をまえに、日本共産党都議団は十一月二十八日、都は国の対策まちはなく、独自に補正予算を組み、物価高に苦しむ都民の年末対策を行うべき、と申し入れました。

- 主な要求項目は
- ① つなぎ融資の限度額の引き上げ
 - ② 年末年始に住居を失った人の一時宿泊所
 - ③ 家賃やリース代の固定費補助
 - ④ 島しょへの貨物運賃補助の拡充

都国保運営協議会で 和泉都議が主張



「国の方針どおりでは大幅値上げになる 国に公費負担を求めらるべきだ」

十一月二十七日、東京都国保運営協議会が開かれました。

来年度の国保料は年末に国が示す各種の係数確認をふまえて、一月に納付金と標準保険料率が決定されますが、都はかねてから区市町村が行っている一般会計から国保会計への繰り入れを解消するように促す方針をすすめています。

当日の国保運営協議会で都は、来年度の区市町村に課す納付金の総額を今年度比で一・五%増の四六六〇億円と試算し、その結果、都のいうとおり区市町村が一般会計から繰り

入れを行わなければ来年度の保険料は五・九%増、ひとり当たり一万四百六〇円の値上げになると報告しました。

これに対し和泉都議は

「低所得の人が加入する国保で一般会計からの繰り入れをなくせば、加入者の重い負担が避けられなくなる。徴収強化を行うべきではない。公費負担を減らしてきた国に、負担引き上げを求めらるべきだ」と強調しました。



申し入れをする都議団

日本共産党 都議会議員
**和泉なおみの
さわやかレポート**
NO. 87 2023. 12

和泉なおみ事務所 葛飾区東立石 3-25-8
TEL 5671-0850 / FAX 5671-0851